## Retour éclatant pour Luluberlu

La Dépêche du Midi - 24-05-2022

## Retour éclatant pour Luluberlu





La météo estivale du week-end n'a pas découragé les visiteurs à investir en nombre le village des enfants du festival Luluberlu qui a effectué un retour tonitruant après 2 ans d'absence. Deux mamans et leurs enfants, venus de Toulouse pour assister au concert des Wackids, sont restés. « Nous avons découvert le concert sur internet et nous sommes restés pour profiter des activités. C'est super bien organisé et nous passons une belle journée. Les mamans ont apprécié le concert qui renfermait plein de références pour adultes. Elyo, 3 ans, a particulièrement apprécié le stand maquillage, arborant une création réalisée tout seul. La salle d'exposition, à l'intérieur du bâtiment d'Odyssud, craignait une ruée de personnes fuyant la chaleur : il n'en a rien été avec une fréquentation soutenue

mais fluide. Les visiteurs, beaucoup de familles, restant à l'ombre et circulant tranquillement d'une animation vers un spectacle, au gré des envies... Et des sollicitations des plus jeunes. Et, hasard de la programmation ou flair prémonitoire des organisateurs, certains spectacles comportaient une composante aqueuse, comme les danseurs de Commandeau munis de vaporisateurs qui rafraîchissaient les spectateurs au cours de leur chorégraphie. Côté chiffres, lors de cette 14e édition qui s'est déroulée du 18 au 22 mai, plus de 10 000 visiteurs

sont venus au Village des enfants

avec ses 40 propositions artistiques et ludiques gratuites : spectacles de plein air, ateliers créatifs, animations, jeux, expositions et un féerique spectacle des « Plasticiens volants » samedi soir. Les 4 spectacles payants sur scène ont connu un beau succès avec 7 295 entrées (4 126 en séanEn haut: Toujours du monde pour les spectacles. Le stand maquillage a aussi fait le plein.

En bas: Les créations géantes des Plasticiens volants ont agrémenté le parc d'Odyssud. A doite: Les collecteuses de Créature ont fait recette. / DDM

ces tout public et 3 169 en séances scolaires). Les 7 concerts des Wackids, dans le parc d'Odyssud, ont cartonné avec 5 125 entrées. Manifestation inscrite au cœur de la ville, Luluberlu a impliqué de très nombreux Blagnacais qui ont réalisé son décor aquatique conçu par Annouck LePla artiste/plasticienne. Manifestation éco-responsable, Luluberlu s'inspire dans ses propositions et son organisation des principes du développement durable.

Rendez-vous en mai 2023 pour une 15° édition qui va encore monter en puissance.